

182.11

Beschluss des Synodalrates betreffend RRB über die Festlegung der Grenzen der römisch-katholischen Kirchgemeinden im Gebiete der Stadt Zürich vom 7. November 1963 / Übernahme des RRB als kirchlich-körperschaftliches Recht per 1. April 2014

(vom 18. März 2013)

Der Synodalrat beschliesst:

Der Beschluss des Regierungsrates über die Festlegung der Grenzen der römisch-katholischen Kirchgemeinden im Gebiete der Stadt Zürich vom 7. November 1963 (LS 182.11) wird unverändert per 1. April 2014 in das Recht der Römisch-katholischen Körperschaft übernommen und als erlassende Behörde tritt der Synodalrat anstelle des Regierungsrates.

Im Namen des Synodalrates

Der Präsident:	Der Generalsekretär:
Dr. Benno Schnüriger	Giorgio Prestele

Rechtskraft

Diese Änderung ist rechtskräftig ([ABl 2014-01-17](#)).